

# Jean-Pierre Sueur : formation = priorité

« Le contact avec les métiers fait partie intégrante de la formation ». Le député-maire d'Orléans fera bien sûr Salon.

**Pourquoi un Salon du lycéen et de l'étudiant à Orléans ?**

**Jean-Pierre Sueur.** — Le Salon permettra aux lycéens et aux étudiants de l'agglomération orléanaise et du département de rencontrer des professionnels, des représentants des universités et des écoles. Ce contact direct est primordial.

Cette manifestation montrera la volonté de notre ville de donner la priorité à la formation, en liaison avec l'université, l'Éducation nationale, l'ensemble des établissements scolaires et tous ceux qui se préoccupent de la formation professionnelle.

**Quelle est la différence entre ce Salon et l'ancienne formule, le « Carrefour des métiers » ?**

**J.-P. S.** — Ce changement de nom montre mieux à qui l'on s'adresse. Les lycéens et les étudiants ne sont pas seulement des sujets qui subissent un enseignement. Ils sont les acteurs d'une formation qui est la leur.

Nous avons donc tenu à mettre l'accent sur eux, tout en conservant le sous-titre de

« Carrefour des métiers ». Le contact avec les métiers fait partie intégrante de la formation, même si ce n'est pas un contact avec le métier que l'on exercera par la suite. Une formation à laquelle il manque l'ouverture aux réalités professionnelles n'est pas une formation générale : c'est une formation abstraite.

Enfin, en devenant Salon du lycéen et de l'étudiant, nous mettons en relief le partenariat avec le magazine *l'Étudiant* qui a accepté de travailler avec nous. Ce partenariat constitue un atout pour la réussite de ce Salon.

**Quels sont les impacts du Salon du lycéen et de l'étudiant à Orléans ?**

**J.-P. S.** — Le premier impact est donc auprès des jeunes. C'est d'abord à eux qu'il s'adresse. En second lieu, pendant plusieurs jours, on va parler, à Orléans, de la priorité à la formation. Enfin — troisième impact — ce Salon est un lieu de rencontre avec les partenaires du monde économique, de l'Éducation nationale, de la formation professionnelle, la mission locale



*« Les lycéens et les étudiants sont les acteurs d'une formation qui est la leur. »*

pour l'emploi et avec le concours très important de l'université d'Orléans et de tous les établissements d'enseignement qui existent dans notre ville.

Je crois beaucoup à cette

rencontre au sens fort du terme car l'on se rend compte, de plus en plus, que l'une des clés pour l'avenir d'une cité est de savoir travailler ensemble dans la durée.